



COMMUNIQUE DE PRESSE

Luzenac, 16 janvier 2013

Dimanche 20 janvier, C'est la Fête du Ski à Beille

Dimanche 20 janvier prochain, Beille sera riieuse pour cette deuxième Fête du Ski. C'est en effet à une journée conviviale et de découverte que Beille invite les amateurs de neige fraîche. Car la neige est bien au RDV avec 1,40 mètre à 1800 et 1,60 mètre à 2000. Soit près d'un mètre de neige tombée ces dernières 48 heures...

Au programme de cette journée du 20 janvier :

- De 11h à 12h30, initiation au skating et découverte du ski alpin avec les moniteurs de l'Ecole de Ski Français
- De 14h30 à 15h30, animation pour les enfants afin de leur apprendre le ski de fond en s'amusant...
- 16h à 16h30, Nordic Skieur Cross où chacun pourra tester son agilité sur une piste conçue spécialement pour rire avec bosses, virages relevés...

Durant toute la journée, Pioupiou, la mascotte de l'ESF, assurera l'animation des pistes.

En parallèle de ces animations autour du ski nordique, le Ski Club de Beille organise une Bourse au matériel de ski de fond. Le matériel pourra être déposé entre 9h et 11h, la vente s'effectuant dans la foulée jusqu'à 16h. L'occasion pour quelques uns de changer son matériel...

www.beille.fr / www.chioula.fr

RENSEIGNEMENTS PRESSE

Laurence de Boerio

172 chemin de Gabardie - 31200 Toulouse

Tél. 06 03 10 16 56 - rp@deboerio.net

